



Elternbrief November 2018

Wir begrüßen unseren neuen Elternbeirat im Kinderhaus. Vielen Dank den Elternbeiräten, die nicht mehr mit dabei sind, für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit mit dem neuen Elternbeirat und gratulieren herzlich zur Wahl. Ansprechpartner sind: Elvira Koop, Vanessa Benz, Lisa Kallip, Bröllos Ann-Kathrin, Eisenmann Susanne, Simone Berger. **Bitte im Eingangsbereich links die Info / Elternbeirat für Eltern beachten!**

Die Termine für die nächste Zeit:

Donnerstag 1.11.2018 Feiertag

2.11.2018 Brückentag die Einrichtung ist geschlossen.

Fototermin mit Katharina Steca, am Mittwoch, den 7.11. und Freitag, den 9.11.2018 **für dieses Kindergartenjahr**, nächster Termin ist dann im Frühjahr 2020. Katharina Steca pausiert 2019!

Mittwoch 7.11.2017 Märchen in der Bücherei 15.30 Uhr. Alle angemeldeten Vorschul- und Schulkinder gehen mit Lena.

12.11.2018 Martinsumzug ab 17.00 Uhr mit Feuerspeier Aktion! Besuch bei unseren Nachbarn im Heim Gottesweg und beste Verpflegung im Kinderhaus mit Kürbissuppe und Buchteln.

Donnerstag 15.11.2018 ab 9.00 Uhr für Glühwürmchen, Hasen und Tiger kleine Andacht mit Pfarrerin Katharina Winkler.

Mittwoch, 21.11.2018 Buß- und Betttag die Einrichtung bleibt geschlossen.

Freitag 23.11.2018 Erzieherinnen Fitness - Tag in Ansbach die Einrichtung bleibt geschlossen.

Freitag, 30.11.2018 um 15.00 Uhr gemeinsames Christbaum schmücken am Marktplatz, bitte kommen sie mit Ihrem Kind es gibt wieder Gutscheine.

Mittwoch 5.12.2018 Plätzchen backen am Nachmittag mit Eltern und Kindern, der Elternbeirat informiert.

Donnerstag 6.12.2018 am Vormittag Nikolausfeier im Kinderhaus, am Nachmittag Weihnachtsfeier (Elternbegleitung erforderlich) , mit Angeboten ab 14.00 Uhr.

Sonntag 9.12.2018 herzliche Einladung zu unserem Advents - Gottesdienst um 10.15 Uhr für die ganze Familie.

Weihnachtsferien von Montag, 24.12.2018 - Freitag, 4.01.2018 bleibt unser Kinderhaus geschlossen.

Nächste Elternbeiratssitzung ist am Mittwoch 6.02.2019, um 19.00 Uhr.

Bitte nicht auf den Mitarbeiterparkplätzen und in den Parkverbotszonen parken für die Sicherheit unserer Kinder!

Im Februar ist ein Elterncafe zum Thema: Umgang mit den Medien geplant, am Nachmittag im Kinderhaus.

Das Kinderhaus -Team wünscht eine kuschelige Zeit!